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"ロータリーを通じて、世界理解と平和を''1９８１-８２RI会長スタンレーＥ､マツキヤフリー
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伊藤会長テーマ身近かな奉仕に誠を尽そう
司 会 S A A 佐 藤 実

／
第１５５回例会５６年７月２３日第１６１号
出席報告

’本日のプログラム遺産相続について」 北砂富三君
欠 席 者
二見，細野，池田，伊藤(正)，伊藤(宣)，国方，
竹本，保田

次週予定
R I会長方針について地区幹事難波氏

一

<ビジ :A "ダ , 1恥一〉奥津龍雄君(厚木）
武山昭一君（綾瀬），真崎勇君（座間），星幸男
君，小沢昭治君，村田仁君（大和）
<会套長報#告>：本日特別ありません。

< 幹 事 報 告 〉
①出席表彰規定をお手許にお配りいたしました。
②第259地区第６分区合同チャリティゴルフ大会
には趣旨こ賛同の上こ参加下さい。
③第２５９地区年次大会〆切りますので参加者は，
お早めに申込んで下さい。
④地区費及びRIへの分担金完納しました。
<委 :員会報告〉青少年委員長近藤富士男
８月28日に行われるゴルフコンペは親睦ゴルフ
会のこ賛同を得て，今回はボーイスカウト神奈

こ参加を頂く事になり有難うご､ざいます。

親睦委員長伊藤英夫
①本日お祝いの方々を発表します。
お誕生日郡司守君（７月2 4日）

松本忠明君（７月28日）
入会記念日辻国明君（７月27日）

②本日午後７時からサン薬品工業で新入会員を中
心とした親睦会を開催しますので新会員は全員
出席義務者とさせて頂きます。他．多数のこ出
席をお待ち致しております。

<クラブフォーラム>ヌ委員長寺田伍六
例会第３回目にして，早々クラブ奉仕を開く事
にしましたのは，この委員は，当クラブの基盤

をなす為と考え，皆さんで討議して頂き，この
一

川連盟の財団が主催する青少年団体の活動資金

援助の為行う行事に参加することにしました。
そこでこのチャリティゴルフ会の実行委員長で
ある厚木RCの奥津様がおいでですので御紹介
いたします。

奥津龍雄氏あいさつ
只今こ､紹介いただきました奥津です。此の度の
チャリティゴルフ会には当大和中RCから沢山

１年間の方向付としたい訳であるからです。

先ず会長のテーマ､身近な奉仕に誠を尽そう〃
ですが，このテーマはクラブ奉仕の為に会長が
お立て下さったと解し，私は有難く頂載し一生

懸命頑張る所存です。クラブ奉仕の中にはl１も
の専門委員会があり，今になって頭をかかえて

居る始末ですが，クラブ奉仕＝中クラブと言う
家庭なり。と思って参りますのでよろしく。
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1真実かどうか２.みんなに公平か３.好意と友情を深めるか４.みんなのためになるかどうか
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会 員 数

４１名

出 席 数

３３名

出 席 率

80.49％

前回の修正
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又伊藤会長は，ロータリーの精神に忠実なれからどしどしスマイルして下さい。
ロータリーの基本を勉強しよう芦田君出席についてご意見が色々ありますが，

との方針はロータリアンとしてのあり方の基本私は，ロータリアンは出席は義務ではなく当然
を示されたと考えるべきと思います。の権利であると解すのが自然であると思う。ど
３代に亘って定着させて下さった大和中クラブこのクラブでも心良<迎えてくれるからである。
独特の素晴らしい雰囲気と会員皆様方の心の通長谷川君同感である。他のクラブに出てそのク
いあいがクラブ全体の結束を一層強固にし，確ラブの雰囲気や他の世界を知る事が大切であり

信し，又互に安心しているのが実情でしょう。他クラブで勉強し見習って自己のクラブに献身
私はクラブ奉仕は、四つのテスト〃を座右の銘する事が大切であるからです。
と 置 き た い と 思 い ま す 。 山 中 君 入 会 し て ま だ 日 が 浅 く た だ 出 席 す る こ と

①真実かどうか，真実を誠と解し誠意と考え信頼に無我無中です。
が生れる基本になるのではないでしょうか。亀谷君このフォーラムはパスト会長の発言より

②みんなに公平か，クラブの和であり仁であり互ももっと新しい会員の方々の発言を求めて下さい。
の良心を活かしていると思います。三浦君新会員ですが私なりに楽しいクラブと思

③好意と友情を深めるか，愛であり情であり友のっております一生懸命勉強します。
尊さ，そこに親しみ，親睦が生れてくると思う。特別代表星氏多くの方々がどしどし経験しても

④みんなの為になるかどうか，クラブ奉仕の目的らいたい。色々な面での発言や，特に今晩行わ
であり為になる。これが古来より培われた生きれる新会員のお集まりはこのフォーラムの前に

ゆく者の美徳でロータリー精神の範たるものとやられたら良かったと思う。
信じております。………私はこの様に理解し，大変ありがとうございました。これで終ります。
大和中ｸﾗﾌのｸﾗﾌ奉仕委員会は,この四つくｽ言ｲﾙﾎ”寡〉ﾋｼﾀー の方から､お
のテストを４本の大黒柱として日々のあり方を世話になります〃と言うことでいただきました。

照し柱を曲げない様に互いが精進したいと思う。小沢君，星君，村田君（大和RC),奥津君（厚木
さてフォーラムの主題ですが，出席についてRC)。武山君（綾瀬RC) ,真崎君（座間RC)

竹之内君ホームクラブヘの出席が大切である事石渡君二人目の孫が誕生，女の子です。
の認識をもって頂きたい。又メーキャップも意土屋君中国留学生より礼状が届きました。

識深いものですが，出席100%を維持するには，古田土君妻の誕生祝い有難うこ､ざいました。
計画書のとおり努力頂きたいが，ホームクラブ辻君入会満３年を記念して。
に欠席した方に例会模様を知らせる責任を各々郡司君誕生日祝い有難うございます。

が自覚し合せて次回の出席を呼びかける。猪熊君大和阿波踊りにいらっしゃいませ。
伊藤(英)君新会員さんをはじめ皆さんが例会で松本君誕生日祝い有難うございます。

話せなかった事など親睦委員会で別途会合を持寺田君本日は不慣れな会長代理ですみません。
ちますのでこ､出席下さい。今晩はその第一回をＯ出席表彰規定
開 き ま す の で 十 分 ご 意 見 を 。 ① 本 ク ラ ブ に 入 会 後 １ 年 又 は そ れ 以 上 の 皆 出 席 者

後藤君魅力あるプログラムを作ってホームクラには次の通り表彰を行う。欠席した場合は該当
ブは欠席したくないと言う様に努力します。例会日を除き翌月より積算した年数により行う。

石渡君今年のスマイル目標は100万円ですので，②表彰は次の年数毎に行う。１年…スナップ止出
皆さんはいつも楽しい事や良かった事ばかりで席バッジ(9K ) , 3年…スナップ止出席バツ
なく失敗談やお詑びの事などでもスマイルしてジ(14K) ,5年…ルビー入りマーク入コンパ

頂き，大いになぐさめ勇気が湧くようにしますクト，③その他その都度理事会で決定する。
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